
studenti, genitori
Oggi  primo  incontro  con  i  nuovi  eletti  in  CDI  tra  gli
studenti:  tutti  di  terza.

Sono venuti con la loro lista di problemi e io avevo la mia.
Si è parlato di Consiglio di Istituto, permessi di uscita
anticipata, di comitato studentesco, di corsi di recupero, del
sito,  di  assemblee  generali  eventualmente  accorpate,  della
settimana d recupero a febbraio e delle attività alternative,
di malfunzionamenti da segnalare.

Domani  sera  si  replica  con  i  genitori  (anche  loro  quasi
completamente nuovi). Vedremo di conoscerci e di impostare la
nomina del nuovo Presidente (uno di loro).

Questa è la scuola che mi piace

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=617

